

# *Inauguration d'un nouveau parc solaire à Cienfuegos*



**Photo: Juan Carlos Dorado.**

La Havane, 22 mai (RHC) Un parc solaire photovoltaïque de 21,87 mégawatts (MW) a été inauguré mercredi dans la localité de La Yuca, municipalité d'Abreus, dans le cadre du macro-projet de récupération du Système Électro-Énergétique National (SEN).

Il s'agit de la deuxième installation de ce type dans la province et de la première du programme A de 1 000 MW à être construite sur le territoire. Avec cette nouvelle unité, déjà synchronisée au SEN, Cienfuegos dispose de 43,7 MW sur les 109,3 MW engagés.

Dans les prochains jours, un troisième parc de même capacité sera connecté à Mal Tiempo, Cruces, ce qui permettra d'avancer dans la transformation de la matrice énergétique du pays, a informé Salvador Ernesto Vera Hernández, directeur des investissements de la compagnie d'électricité de Cienfuegos.

Le commandant de la révolution Ramiro Valdés Menéndez, vice-premier ministre de Cuba, Armando Carranza Valladares, premier secrétaire du parti dans la province, Argelio Jesús Abad Vigoa, premier vice-ministre de l'énergie et des mines, Mario Castillo Salas, sous-directeur de l'Union électrique, et José Rolando Rajadel Alzury, vice-gouverneur de Cienfuegos, entre autres autorités, ont assisté à l'événement.

Dans son discours d'ouverture, José Rolando Rajadel Alzury a souligné que ce parc solaire représente une nouvelle étape dans la réalisation des objectifs nationaux de souveraineté énergétique, de durabilité environnementale et de développement économique. « L'augmentation de la capacité de production et de l'efficacité est un défi pour le SEN, c'est pourquoi l'utilisation de sources d'énergie renouvelables continue d'être une priorité », a-t-il déclaré. (Source : Cubadebate)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/383461-inauguration-dun-nouveau-parc-solaire-a-cienfuegos>



**Radio Habana Cuba**